Diktatorische und nationalsozialistische Systeme im 21. Jahrhundert

Bei all dem was sich mir zeigt, wenn ich auf die derzeit aktuelle, weltpolitische Bühne schaue, kristallisiert sich für mich unübersehbar heraus, dass auf der einen Seite, ein teils stark ausgeprägtes nationalsozialistisches, neben einem extrem diktatorischen Staatsgebilde erhebliche Wellen schlägt, die dabei viele, zu viele Menschen innerhalb der jeweiligen Staaten, ganz offensichtlich, wie in eine Art Sog mitreißt!

Was die derzeit nationalsozialistisch geprägten "Gebilde" angeht, sei hier stellvertretend nur folgende drei zu nennen. Ungarn, Polen und Italien!

In diesem Zusammenhang frage ich mich, welche "Drogen" es sind, die bei großen Teilen der jeweiligen Staatsbürger zu extremer Verneblung des Geistes und somit zu solchen Wahlergebnissen führen?

In einer globalen Welt wie der unseren und vor dem Hintergrund allein der mit stark Blut durchdrängten europäischen Geschichte, darf bspw. nationales Denken und Handeln m.E. - wenn überhaupt - nur noch zweitrangig und in einem begrenztem Maße stattfinden. Ich, mit meinen nunmehr 77 Lenzen, sehe mich mehr denn je als Weltbürger... da ich überzeugt davon bin, das wir den Weg, als Menschheit, in ein gesundes Miteinander, ja in eine friedliche Zukunft, nur gehen können, wenn alles Politische, Religiöse und Kulturelle hinter der VERBUNDENHEIT zurücksteht!

Was die diktatorischen "Gebilde" angeht, möchte ich hier, ebenfalls stellvertretend für viele kleine und größere Staaten weltweit, nur folgende drei nennen. China, Nordkorea und Russland!

In diesem Kontext gesehen, stellt sich hierbei für mich nicht die Frage bzgl. "Drogen" welcher Art auch immer. Hier handelt es sich vielmehr um ein besonderes Mix, bestehend aus vielen, kleinen Anteilen einer uralten Strategie, die wie die Geschichte zeigt, bis in unsere heutige Zeit hervorragend zu funktionieren scheint.

Die Grundfeste einer jeglichen Diktatur sind, Gleichschaltung aller politischen und gesellschaftlichen Institutionen, allgemeine Zensur, großflächige Überwachung durch speziell dafür angelegten "Behörden" mit ihrem Informanten Apparat und nicht zuletzt das Fördern des Denunziantentum!

Ein besonderes Merkmal hierbei ist auch, dass sich eine einzelne regierende Person (der Diktator) oder eine regierende Gruppe von Personen (z. B. Partei, Militärjunta, Familie) mit weitreichender bis unbeschränkter politischer Macht ausstattet und dazu entsprechende Gesetze erlässt und durchsetzt.

Beispiel: 2018 ließ Chinas Staatschef, Xi Jinping die Amtszeitbegrenzung des Präsidenten aufheben, was ihm eine Amtsführung auf Lebenszeit ermöglicht.

Auch in Russland, dank parteipolitischen "Schiebereien" ist dieses schon weitestgehen möglich, und wenn zukünftig nichts außergewöhnliches passiert, wird der derzeitige Staatspräsident (W. Putin) bis zu seinem Ableben in dieser Position bleiben.

Für mich ist es völlig unverständlich, dass es im 21. Jahrhundert, wo doch der Wind, besonders auch was die geistige Freiheit angeht, in vielen Gebieten unserer Erde stärker und stärker weht...

"Sapere aude" oder auch, "Habe Mut, dich deines eigenen Verstandes zu bedienen!"

...der Großteil jedoch, der derzeit bspw. in Russland lebenden 144,7 Millionen, der Großteil der in China lebenden 1.466.449.939 Milliarden und der Großteil der derzeit in Nordkorea lebenden 26,1 Millionen Menschen hierbei immer noch bereit ist ihren jeweiligen Führern die Unterstützung zu geben, die diese für ihr krankes Gebaren benötigen...

02/2024 PRV